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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE  

 

 
L’anno 2018 questo giorno 20 del mese di luglio alle ore 9.00 presso la sala riunioni della 

sede operativa di Cremona, in via della Conca 3 si riunisce il Consiglio di Amministrazione 

dell’Agenzia, giusta convocazione prot. 2018/740 del 13/07/2018. 

 

Sono presenti: 

Alessandro Pastacci, Presidente 

Stefano Begotti, Consigliere e Vice Presidente 

Barbara Chilesi, Consigliere 

Iacopo Rebecchi, Consigliere 

 

Assente giustificata il Consigliere Mara Pesaro.  

Assiste il Direttore Claudio Cerioli che ai sensi dell’art. 5 c. 5 dello Statuto funge da segretario 

verbalizzante con l’assistenza del signora Elisa Avanzi. 

Il Presidente constatata la validità della seduta, procede con la trattazione degli argomenti 

all’ordine del giorno. 

1. Adozione della variazione di assestamento generale comprendente il controllo della 

salvaguardia degli equilibri di bilancio 2018-2020 e la verifica dello stato di 

attuazione dei programmi contenuti nel documento unico di programmazione 

(DUP) 2018-2020;  

Le variazioni di assestamento e la relazione del direttore sulla verifica degli equilibri sono 

state preventivamente inviate ai Consiglieri, che le hanno potute esaminare. L’organo di 

revisione ha già espresso i propri pareri sulla documentazione messa a disposizione in 

vista della assemblea del 30 luglio sul medesimo argomento. Il Presidente fa presente che 

la variazione riguarda essenzialmente il rilievo del contributo straordinario della Regione 

a sostegno dei servizi di t.p.l. nelle aree geografiche svantaggiate e nei comuni ricadenti in 

aree scarsamente popolate (D.G.R. X/7824 del 29/1/2018), di contributi degli Enti locali 

per potenziamenti di servizio e dell’avanzo di amministrazione 2017. Vi sono poi piccoli 

adeguamenti alla dinamica dell’attività dell’ente e la previsione dello studio sul nuovo 

sistema tariffario, che è previsto fra le attività complementari al programma di bacino. 

Sottolinea infine che non viene toccato il fondo di riserva, che resta disponibile per 

necessità successive.  Il Consiglio adotta quindi all’unanimità la variazione e fa propria la 

relazione sugli equilibri 2018, che invia all’Assemblea degli Enti aderenti per 

l’approvazione (Deliberazione n. 2018/9). 

2. Varie ed eventuali:  

Il Presidente aggiorna il Consiglio sull’attività dell’Ente delle ultime settimane e i prossimi 

impegni. Si sono svolti alcuni incontri con Sindaci e rappresentanze dei territori in merito 

ai collegamenti scolastici, per i quali sarebbe necessario intervenire con modifiche e 

miglioramenti, in vista della riapertura delle scuole. Sottolinea come in qualche caso tali 

interventi siano legati alla programmazione dell’offerta formativa, che presenta delle 

sovrapposizioni, specie nelle aree di confine. A volte la comodità dei servizi di t.p.l. è 

sostenuta dalle scuole come strumento di promozione della propria attrattività. E’ un tema 
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che deve essere tenuto in considerazione soprattutto dai soggetti deputati alla 

programmazione scolastica, comprese quindi le amministrazioni provinciali. Informa che 

sono allo studio soluzioni per i collegamenti fra Bozzolo e Casalmaggiore e per i plessi 

scolastici superiori di Castiglione e Montichiari. Informa quindi che il programma di 

bacino per il t.p.l. è stato trasmesso alla Regione prima del 30 giugno 2018; l’istruttoria da 

parte regionale è in corso. Per il 24 luglio è in programma un incontro tecnico con lo staff 

della Regione per la conclusione dell’istruttoria, prima dell’assunzione del provvedimento 

di Giunta concernente il parere obbligatorio previsto dalla l.r. 6/2012. Nella stessa 

giornata si terrà anche un incontro con l’Assessore regionale Maria Claudia Terzi, nel corso 

del quale è suo intendimento illustrare la situazione dei nostri territori, anche in rapporto 

agli impegni presi dalla Regione in materia di collegamenti ferroviari, risorse e 

programmazione dei servizi. 

Null’altro più essendovi da deliberare, il Consiglio di chiude alle ore 10.30. 

Letto, confermato e sottoscritto 
 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

F.to Claudio Cerioli 

 
IL PRESIDENTE DELL’AGENZIA 

F.to Alessandro Pastacci 

 


